

---

*Editorial***Lanzamiento de la Revista Científica Ad Astra como Revista  
Multidisciplinaria***Launching of the Scientific Journal Ad Astra as Multidisciplinary Journal*

Se pone a consideración de todos los profesionales de las diferentes áreas del conocimiento, este espacio de comunicación que pretende incentivar a los investigadores, a compartir los resultados de sus indagaciones y de este modo constituirse en impulsores del acrecentamiento del saber.

Ad Astra, la revista creada por el Centro de Estudios de Posgrado e Investigación (CEPI), de la Universidad Mayor, Real y Pontificia de San Francisco Xavier de Chuquisaca, para promover la difusión de los resultados de los procesos investigativos de los participantes de sus programas pos graduales, se abre hoy a todos los profesionales, invitándoles a ser parte de este esfuerzo por mantener informadas a las personas deseosas de ampliar sus conocimientos o preocupadas por encontrar respuestas a los problemas que les inquietan.

Se pretende publicar artículos fundamentados científicamente, pues se quiere posicionar a la revista entre las más importantes de la región, por la calidad de artículos que se publiquen en ella; habrá espacio para todas las áreas del conocimiento ya que la intención es llegar a la mayor cantidad de la población que se interesa por los resultados de los procesos investigativos.

El CEPI está comprometido con la cultura de su región y del país en su conjunto; ello impulsa a tomar acciones que le permiten ser uno de los principales espacios de difusión de los esfuerzos que desarrollan sus profesionales en la búsqueda de conocimientos y de respuestas a los viejos y nuevos problemas que inquietan a la sociedad en su conjunto; por ello pone a su disposición este espacio virtual como un medio eficaz para la comunicación que les permitirá llegar con mayor facilidad a la sociedad a la que se deben.

Esperamos que haya la suficiente motivación, en los profesionales inquietos por buscar respuestas a las temáticas de su ámbito profesional, para compartir a través de este medio los artículos que hayan producido.

Mary Flores de González

**Directora Ejecutiva**

Centro de Estudios de Posgrado e Investigación (CEPI)  
Universidad San Francisco Xavier de Chuquisaca  
Sucre—Bolivia